Las águilas y buitres suben volando hasta más arriba de las nubes. Ayer y hoy zumban bastante los 26 tábanos. En el cubo de los desechos hallaron botes, botones, hierros y jeringuillas. El aprendiz estaba en la hojalatería de Juan Ramón. No es valiente quien aprovechándose de la debilidad espanta a los cobardes. Hasta que no rebajes los géneros no conseguirás venderlos. En Huelva obtuve trabajo con relativa 27 facilidad. El búfalo tiene los cuernos vueltos hacia atrás y es una especie de buey salvaje. Los herreros hacen las barras o verjas con hierro. Los excursionistas atravesaron la selva sin accidentes. Este caballo está hecho un guiñapo. La bicicleta que hay en el almacén es del hijo de mi vecino. Yo he ahorrado mucho dinero para 28 comprarme un cuaderno con las hojas cuadriculadas. Ahí hay un niño que no hace más que quejarse diciendo ¡ay!. En la habitación tengo los juguetes que me regalaron cuando vine de vacaciones. El libro viejo lo he tirado a la hoguera. Me hice varias heridas graves con un clavo que encontré en la acera. Trabajé toda mi vida y obtuve el 29 subsidio de la vejez. El viajero se previno de ropaje al aproximarse el invierno con sus hielos y abundantes nevadas. Se me ha roto la barata sortija de imitación a oro. Tu tocayo juega al billar maravillosamente. Los huesos del cuerpo humano son innumerables. El paisaje vasco es de una belleza extraordinaria. Contrajiste responsabilidad al abandonar al 30 ermitaño. Los vecinos de la villa estaban muy revueltos. El tambor lo cambié por un álbum. ¿Hay ahí un poco de yeso para tapar ese hoyo?. El barco que iba a Inglaterra se debió hundir el viernes al atardecer. El vino se saca de la uva que nace de la vid.